
会 場 意　　　　　　　見 町 年齢 性別 報告 意見 議員 運営 施策 その他

国　府 もっと突っ込んで質疑をしたい。 高木
70歳
以上 男 意見 運営

国　府 バスをリフレから中川整形外科医院、イズミに回るようにしてください。 - - - 施策

国　府 頑張ってもらいたい。 -
70歳
以上 男 議員 その他

国　府
色々と取り組みの姿勢はわかるが、目的が実現できそうな時期を明確にしてほ
しい。多角的な質問に対処されたい。

高木
70歳
以上 男 報告 意見 議員

ＴＡＭ 議会としての資料作成（当局の資料の説明でなく）が必要ではないか。 土生 60代 男 報告 議員

ＴＡＭ 市議会でなく、理事者の説明の代弁のように思える部分が多々あった。 府中
70歳
以上 男 報告 議員

ＴＡＭ
報告会も必要かと思うが、このような内容では、広報紙で十分だと思う。もう
少し突っ込んだ内容が・・・。

元町 50代 男 報告 意見 運営

ＴＡＭ
市のコンパクトシティの考えに、どのような形で集約していくのかが、今後の
課題と思いました。

出口 60代 男 意見 施策

上 下
参加者の年齢がどうしても高い。若者が集まる会に、議員が飛び込んでみては
どうか。

上下 50代 男 議員 運営

上 下 農産物をできるだけ多く販売できるコーナーにしてください。 上下
70歳
以上 女 意見 施策

上 下
各課題に対する取り組みを行政主導で進めていってほしい。次回報告してほし
い。

上下 60代 男 報告 施策 その他

上 下 住民との意見交換ができてよかった。 上下 60代 男 報告 意見

上 下 今後とも頑張ってください。今後も聞きに来たいと思います。 上下
70歳
以上 女 その他

上 下
道の駅は、お客さんが行きたくなる名物や特産品、良い情報コーナーなども必
要です。

上下 60代 男 意見 施策

上 下 上下のことをもう少し話してもらいたかった。 上下 60代 男 報告 運営
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